

 9 DEZEMBER 2014

**Fahrradspur Fußgängerzone Schlebusch**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der betreffenden Gremien.

Die Leverkusener Verwaltung prüft die Einrichtung einer Fahrradspur in der Schlebuscher Fußgängerzone.

**Begründung:**

Im Rahmen des demografischen Wandels sollten FahrradfahrerInnen ebenso wenig wie SeniorInnen benachteiligt werden. Alle anderen Vorschläge sind eine Diskriminierung von ökologisch denkenden FahrradnutzerInnen, die in diesem Land sowieso schon immer „den Kürzeren“ gegenüber anderen VerkehrsteilnehmerInnen ziehen.

Eine Fahrradspur könnte zum Beispiel in der Mitte der Fußgängerzone eingerichtet werden, sodass SeniorInnen noch genug Freiraum für ihre eigene Fortbewegung haben.

Mit freundlichen Grüßen